Mango Games - российская компания с международным представительством. Мы уже более  7 лет проводим  корпоративные тренинги и деловые игры для организаций, которые стремятся развивать своих сотрудников и корпоративную культуру.
Mango Games is a Russian company with an international presence. We have been conducting corporate training and business games for more than 7 years for organizations that want to develop their employees and corporate culture.

Наш главный принцип обучения - геймификация. Игры - это не только развлечения, но и возможность проживать ситуации, которые близки к реальности, экспериментировать, безопасно совершать ошибки и быстро учиться.
Our main principle of learning is gamification. Games are not only fun, but also an opportunity to live through situations that are close to reality, to experiment, to make mistakes safely, and to learn quickly.

Что делать, если на важном корпоративном мероприятии ваши коллеги увлечены перепиской в телефоне и не могут дождаться окончания? Забудьте про типичные презентации, долгие речи, ответы на вопросы! Мы предлагаем другой способ заинтересовать сотрудников!
What to do if at an important corporate event your colleagues are engrossed in correspondence on the phone and can't wait to finish? Forget the typical presentations, long speeches, and question-and-answer sessions! We offer another way to get your employees interested!

Игровые технологии - это новая реальность и альтернатива корпоративным инструментам управления. Манго Геймз предлагает несколько десятков деловых игр. Их суть - соревнования участников или команд, которые ставят цели, разрабатывают стратегии, решают сложные вопросы и вместе достигают результатов.
Game technology is a new reality and an alternative to corporate management tools. Mango Games offers several dozen business games. Their essence is a competition between participants or teams that set goals, develop strategies, solve complex issues, and achieve results together.

Для компании это способ эмоционально зарядить коллектив, дать ему отдохнуть и, одновременно, получить удовольствие от работы. Каждый участник чувствует себя частью большой команды, поэтому быстро погружается в игру, экспериментирует, и может без риска поменять ход событий. В реальной жизни так не получится.
It is a way for the company to emotionally charge the team, give them a break, and at the same time enjoy their work. Each participant feels part of the big team, so he quickly gets immersed in the game, experiments, and can change the course of events without risk. It doesn't work that way in real life.

В конце игры участники оценивают результаты и делятся опытом.
At the end of the game, participants evaluate the results and share their experiences.

Свыше 80% наших клиентов становятся постоянными. Нам доверяют такие крупные международны компании как Microsoft, Pepsi Co, Kimberly Clark и Kaspersky.
Over 80% of our clients become repeat customers. We are trusted by such major international companies as Microsoft, Pepsi Co, Kimberly Clark and Kaspersky.

Мы используем уникальные авторские сценарии деловых тренингов и сотрудничаем с авторами лучших решений.
We use unique author's business training scenarios and collaborate with the authors of the best solutions.

Наша компания не стоит на месте. Мы стремимся использовать новые интерактивные технологии и разработки.
Our company does not stand still. We strive to use new interactive technologies and developments.

Гордость Манго Геймз -уникальная команда тренеров и организаторов. Среди наших ведущих есть даже титулованные знатоки клуба «Что Где Когда». Они сумеют найти индивидуальный подход к каждому участнику.
The pride of Mango Games is a unique team of trainers and organizers. Among our hosts there are even the titled experts of the "What Where When" club. They are able to find an individual approach to each participant.

Если вам нужно: построить работу в команде, раскрыть потенциал сотрудников, отработать навыки, ускорить организационные изменения, построить доверие или просто получить много позитивных эмоций, Манго Геймз предлагает более 50 вариантов игр продолжительностью от 30 минут до 2 дней с аудиторией от 20 до 200 человек. Стоимость игрового проекта начинается от 150 тысяч рублей.
If you need to: build teamwork, unlock the potential of your employees, practice skills, accelerate organizational change, build trust or just get a lot of positive emotions, Mango Games offers more than 50 game options lasting from 30 minutes to 2 days with an audience of 20 to 200 people. The cost of the game project starts from 150 thousand rubles.

Звоните нам или оставляйте заявки на сайте. С вами свяжутся специалисты и помогут подобрать лучший вариант.
Call us or leave requests on the website. Specialists will contact you and help you choose the best option.

Вы доверяете нам, а мы становимся креативными, смелыми и надёжными дизайнерами вашего мероприятия.
You trust us, and we become the creative, bold and reliable designers of your event.
